
 

 

 

 

 

 

令和 4年第 8回 

西条市教育委員会 6月定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西条市教育委員会 



 

 

令和４年第８回西条市教育委員会 ６月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会 

開 会   ５月 24日（火）   午後 3時 30分 

閉 会   同 日        午後 3時 55分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長         伊藤隆志 

         教育長職務代理者    福田亜弓 

         委 員         礒 恒子 

委 員         鳳 慶洲 

委 員         一色一成 

   

３ 会議に出席した者 

         事務局長        三好昭彦 

教育指導監       松本卓也 

副局長兼教育総務課長  串部佳隆 

教育総務課主幹     村上彰彦     

学校教育課長      戸田章裕 

学校教育課指導主幹   黒河幸彦 

学校教育課指導主幹   内田賢一郎 

社会教育課長      前谷浩教 

西条図書館長      寺川友朗 

教育総務係長      青野洋士 

                                                           

４ 会議録署名委員 

         1番委員   福田亜弓 

2番委員   礒 恒子 

 

５ 議   案  なし 

    

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事の大要 

伊藤教育長 ・ただ今から、令和 4年第 8回教育委員会 6月定例会を開催す

る。 

 

伊藤教育長 ・本日の会議録署名委員に福田委員と礒委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、事務局長に報告を求める。 

 

 



 

 

三好事務局長 ・教育長の事業、実施 17件、予定 15件、学校訪問予定等につ

いて報告する。 

 

伊藤教育長 ・この報告について質問等ないか問う。 
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・給食センターの視察の件で、以前予定していた教育委員の視

察も延期になっていたと思うが、ぜひ実施してほしい。 

 

・周南市の給食センター視察を行った際に、危機管理のマニュ

アルは見ることができたか。例えば食中毒が発生した際や、セ

ンターが使えないときの給食代替案を知りたい。 

 

・視察当日の資料には情報がなく、議員さんからの質問もなか

った。また資料を確認する。 

 

・先日の定例会で説明頂いたオーストリアのウィーン風カツレ

ツが昨日と今日、小中学校で提供されているということで、子

どもたちが他国の文化に触れて食文化を学べる機会があるこ

とを嬉しく思う。給食の提供に携わる皆様に感謝したい。しか

しながら、現在の社会情勢によって食材費や燃料費の高騰が起

こっている。各地で給食費の値上げの対策や検討がされている

が、西条市の状況が分かれば教えてほしい。 

 

・食材の高騰によって給食会計のやりくりが難しくなっている

という話が栄養士の先生や給食調理員からちらほら出てきて

いる。市としては状況を確認しながら何らかの対応を取れるよ

うにしていきたい。令和元年に給食費を上げたため、すぐに給

食費を上げるというのは難しいと考えている。またお知らせす

る。 

 

・昨日、政府から体育の授業やあまり喋らない外の行事におい

てマスクは不要との方針が示されたが、保護者や生徒児童の考

え方が様々だと思う。市としてどのように指導する予定か。 

 

・おそらく通知が県から来るが、市としては暑い時期の登下校

や部活動中、体育時など無理な時には命に係わるのでマスクを

外してよいと各校に伝えている。本日ある保護者の方から電話

があり、学校によっては中学総体を控えている生徒を感染させ

るのを避けるため、体育でも激しいことはせず、マスクを着用

しているがどうでしょうか、といった意見であった。学校の事

情もあるので、どうしてもというなら学校の先生に言ってほし
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伊藤教育長 

 

いと伝えた。暑い時期のためマスクを外すのがよいとは思う

が、中学総体も影響している状況である。 

 

・5月 19日に教育長と参加した愛媛県市町教育委員会連合会理

事会において愛媛大学教職大学院の城戸教授から「積極的な生

徒指導をどう進めるか」についての講演を拝聴した。コロナ禍

も 3年目になり、子どもたちの社会性、市民との関わりといっ

た部分で、心の健康を心配している。社会性を遮断するという

ことがどれだけの影響を及ぼしているのかを今後見ていく必

要がある。大変だとは思うが、学校の先生が子どもたちと関わ

るときによく声掛けするなどしてほしい。また、教育委員会が

携わっている行事も積極的に工夫をして、できる形を取ってい

ただきたい。 

  

・ほかに意見等ないか問う。 

 

（意見なし） 

 

・日程第 4の議案がないため、続いて日程第 5その他に入る。

事務局より説明を求める。 

 

公益財団法人佐伯記念育英会の経営状況について 

（社会教育課長より説明） 

 

・ただ今の報告内容について、質問等はないか問う。 

 

 

 

伊藤教育長 

（意見なしの声） 

 

・令和 4年第 8回教育委員会 6月定例会を閉会する。 

  

了 

 

会議録署名委員 

 

1番委員 

 

 

2番委員 


